

O.J.D.: 1846 E.G.M.: No hay datos Tarifa: 1270 € 604 cm2 - 70% Área:

16/05/2014 Fecha: Sección: AL DIA Páginas: 15

Las nuevas caras de la Universidad



Futuro equipo de gobierno de la Universidad de Córdoba.

 Catedráticos, doctores y jóvenes licenciados forman parte del equipo de gobierno elegido por José Carlos Gómez Villamandos

Lourdes Chaparro

Nueve son los vicerrectorados diseñados por el rector electo de la Universidad de Córdoba (UCO). José Carlos Gómez Villamandos, que se pondrán en funcionamiento en el plazo de un mes. Se trata de una estructura bastante similar a la de otros equipos de gobierno, aunque también hay alguna que otra creación novedosa. Al frente de todos ellos estarán doctores y catedráticos de la UCO que ya han asumido cargos internos en sus centros o departamentos, si bien, alguno de ellos ya han estado en el equipo de gobierno del rector en funciones, José Manuel Roldán Nogueras. Es, por ejemplo, el caso de Antonio Cubero, que fue responsable del Vicerrectorado de Infraestructuras y Campus de la UCO y también gerente de la institución académica. Ahora, con Gómez Villamandos pasará a desempeñar las labores del Vicerrectorado de Coordinación Institucional e Infraestructuras, incluidos los servicios del área de informática. Entre sus cometidos también se encargará de las labores de coordinación del equipo rectoral.

Rosario Mérida, por su parte, también ha ocupado cargos de gestión con Roldán Nogueras como rector. Sin embargo, ahora pasará a ser la vicerrectora de Vida Universitaria y Responsabili-

dad Social, una de los nuevas áreas creadas por Gómez Villamandos. Según establece el programa de gobierno del nuevo rector de la UCO, éste área contempla la puesta en marcha de un plan de previsión de cobertura de bajas por maternidad en el personal docente investigador, similar al ya existente en el personal de administración y servicios, además de poner en marcha el Centro de Atención Infantil en el Campus de Rabanales y estudiar la implantación de ludotecas en los otros campus.

Las dos apuestas por la juventud que hace Gómez Villamandos vienen de la mano de Alfonso Zamorano (1975), al frente del Vicerrectorado de Estudiantes, y de Nuria Magaldi (1976), responsable del área de Relaciones Internacionales. Sin duda, dos vicerrectorados de gran carga. Por ejemplo, sólo en el de Estudiantes, Zamorano se encuentra con la gestión de un colectivo integrado por más de 15.000 personas. Magaldi, por su parte, va directa a un área bien gestionada por la hasta la fecha responsable de la misma, Carmen Galán, que ha abierto camino a la UCO en países como Corea del Sur y Vietnam.

La calidad tan demandada también por los alumnos de la UCO en los últimos ejercicios es una de las áreas de trabajo en-

Antonio Cubero

VICERRECTOR DE COORDINACIÓN INSTITUCIONAL



Fue vicerrector de Infraestructuras y Campus entre 2002 y 2006, y gerente de la Universidad de Córdoba hasta el pasa-

do mes de diciembre, cuando dimitió por diferencias de gestión con el rector en funciones, José Manuel Roldán Nogueras. Ahora, se hará cargo del área institucional de la UCO y también de las infraestructuras.

Isaac Túnez

VICERRECTOR DE PERSONAL



Doctor en Medicina por la Universidad de Córdoba, Isaac Túnez es también experto en Formación del Profesorado (2012) y

catedrático de Universidad del departamento de Bioquímica y Biología Molecular. Su tarea sí que será complicada al ser el responsable del área de plantilla de la UCO, de la que forman parte más de 2.000 personas.

Carmen Puevo

VICERRECTORA DE INVESTIGACIÓN



Catedrática de Bioquímica y Biología Molecular, Carmen Pueyo afronta el reto de mantener e, incluso, superar los índices de ca-

la Universidad de Córdoba en los últimos años. Ha dirigido 20 tesis doctorales y es miembro del Conseio de la Sociedad Europea de Mutagénesis Ambiental.

comendadas a Lorenzo Salas, vicerrector también de Planificación académica. A Carmen Pueyo, una de las científicas de la institución académica, le ha tocado bailar con el Vicerrectorado de Investigación, uno de los puntales de la UCO, que debe seguir progresando y cosechando éxitos.

Carmen Balbuena, de Filosofía y Letras, será la próxima secretaria general de la UCO

Lorenzo Salas

VICERRECTOR DE PLANIFICACIÓN ACADÉMICA Y CALIDAD



Director de Organización Académica y Estudios de Grado de la Universidad de Córdoba hasta la fecha, Lorenzo Salas se ocupará a par-

tir del próximo mes de junio un nuevo vicerrectorado que incorpora la evaluación y el trabajo por la calidad. Una de las áreas, sin duda, más demandas por los alumnos de la UCO en los últimos cursos académicos.

Alfonso Zamorano

VICERRECTORADO DE ESTUDIANTES



Profesor titular de Universidad en el Departamento de Ciencias del Lenguaje, Alfonso Zamorano es uno de los fichajes jóvenes del equi-

po de gobierno elaborado por el rector de la UCO, José Carlos Gómez Villamandos. Zamorano es, además, el actual vicedecano de Calidad, Infraestructuras y Proyección de la Facultad de Filosofía y Letras.

Enrique Quesada

VICERRECTOR DE INNOVACIÓN, TRANSFERENCIA Y CAMPUS



Coordinador del área de Agroindustria de la Agencia Andaluza del Conocimiento v catedrático, Enrique Quesada se enfrenta a la dirección

del área de innovación v de la transferencia de conocimiento de la universidad a la sociedad. Además, será el responsable del campus de excelencia agroalimentaria ceiA3 que lidera la UCO.

Rosario Mérida

VICERRECTORA DE VIDA UNIVERSITARIA



Entre otros cargos, Rosario Mérida ha sido directora de Espacio Europeo de Educación Superior y directora de Igualdad e

Innovación Docente de la Universidad de Córdoba. Su Vicerrectorado es de nueva creación y, entre otros, se encargará de trabajar en la conciliación y la igualdad entre la plantilla de la institución.

Julieta Mérida

VICERRECTORA DE POSGRADO Y



Julieta Mérida es doctora en Química por la Universidad de Sevilla y catedrática adscrita al departamento de Química Agrí-

cola y Edafología de la Universidad de Córdoba. Esta profesora recibe el testigo del propio rector electo, José Carlos Gómez Villamandos, ya que será la que se encargue de continuar su labor al frente de este vicerrectorado.

Nuria Magaldi

VICERRECTORA DE RELACIONES INTERNACIONALES



en Derecho v en Ciencias Políticas y de la Administración, Nuria Magaldi es la vicerrectora más joven de la institución

Licenciada

académica. Tendrá que gestionar los programas internacionales de becas de la UCO y la difusión internacional de la oferta formativa e investigadora de la Universidad.

La labor a la que se enfrenta Enrique Quesada también es importante, puesto que Gómez Villamandos le ha encomendado el Vicerrectorado de Innovación, Transferencia y Campus de Excelencia. En concreto, Quesada trabajará en mejorar la transmisión de los conocimientos generados en el seno de la UCO a la sociedad en general y a las empresas, algo muy demandado por ambas. Además, otra de sus tareas es continuar con los éxitos y trabajos que, por el momento, está generando el campus de excelencia agroalimentario ceiA3.

A Isaac Túnez, por su parte, le ha tocado otro gran vicerrectorado, que no es otro que el de Personal. Él tendrá que hacer frente, por ejemplo, a la próxima jubilación de profesores y catedráticos de la UCO y también a la tasa de reposición impuesta por el Gobierno central. Julieta Mérida, por su parte, gestionará una de las señas de identidad de la UCO, que en los últimos ocho años ha configurado una oferta de másteres acorde con la realidad del momento, siendo la única universidad andaluza que ha mantenido su oferta estable.

Y a todos ellos se suma la secretaria general, Carmen Balbuena, actual secretaria académica de la Facultad de Filosofía y Letras.